



発行
成岩小学校
R3.3月号

～成岩のまちのヒミツを知ろう～

朝会は、グーグルミートを使ったリモートで行っています。そんな中で、先日は「成岩が浜」と「半田運河」の話子どもたちにしました。

「成岩が浜」については、現在、校区の東にある埋め立てられて工場地帯になっているところに「成岩が浜」という海水浴場があったことや、本能寺の変のとき、京都から逃げてきた徳川家康が、常滑から上陸し、知多半島を横断して「成岩が浜」から海を渡って三河に逃げ帰った話をしました。

「半田運河」では、江戸時代には船で大量の酢や酒を半田から江戸に運んでいたことを話しました。偶然、3月1日発行の「半田市報」にも同様の内容が特集されていて、「半田運河」の話をした翌週の朝会で「おまけの話」として紹介させていただきました。

また、その朝会では、「安全ボランティア感謝の会」も開かれました。例年であるならば、たくさんの方たちに子どもたちが、直接お礼の気持ちをお伝えしていたのですが、残念ながら今年は代表の方に手紙を受け取っていただく形になりました。

「安全ボランティア」の皆様の活動のように、地域に支えられて学校は成り立っています。子どもたちには、将来、地域の担い手になってほしいと願っています。そこで、自分たちの生活している地域・郷土は、こんな歴史や文化が積み重なって今の形になっているのだということを、少しずつでも伝えていけたらと考えています。

3月の行事予定

- 2日(火) ⑤6年生を送る会(リモート)
- 3日(水) お祝い給食(6年)
- 4日(木) ③通学分団会
- 5日(金) ⑤⑥感謝の会(6年)
- 9日(火) 6年生給食後下校
- 10日(水) 修学旅行(犬山・三河方面)
- 11日(木) 修学旅行(犬山・三河方面)
- 12日(金) 6年生10:30登校
全校5時間授業
- 13日(土) 協和区資源回収(1年)
- 18日(木) 6年生給食最終・卒業式準備
1～3・6年:13:30頃下校
4・5年:15:15頃下校
- 19日(金) 卒業式(6年生のみ参加)
1～5年生休業
- 20日(土) 春分の日 
協和区資源回収予備日(1年)
- 23日(火) 給食最終(1～5年生)
4時間授業 13:50頃下校
- 24日(水) 修了式 11:20頃下校



4月の行事予定

- 5日(月) 入学式準備(新6年生登校)
- 6日(火) 入学式 14:00開式
(在校生の参加なし)
- 7日(水) 新任式・始業式
1年:11:00頃下校
2～6年:11:20頃下校
- 8日(木) } 3時間授業,
- 9日(金) } 学力検査(2～6年国・算)
1年:11:00頃下校
2～6年:11:45頃下校
- 12日(月) 2～6年:給食開始, ⑥委員会
- 13日(火) 学級写真
- 14日(水) 知能検査(2・4・6年)
- 15日(木) 離任式, 5時間授業
- 16日(金) 通学分団会
- 20日(火) 1年給食開始
- 21日(水) 40分授業
- 23日(金) 学校公開日(②④⑤方面別)
PTA役員・部長会, 各部会
- 28日(水) 40分授業
- 29日(木) 昭和の日 

※4月の予定は2/22現在です。確定したものは、4月当初の学年便りをご覧ください。

新1年生と遊ぶ会 (1年生)



成岩幼稚園・協和保育園・同胞園保育所の年長さんが学校見学に来ました。新1年生が安心して入学できるように、1年生の子どもたちが、「新1年生と遊ぶ会」を計画しました。学校紹介をしたり、楽しいゲームをしたり、1年生の子どもたちはこの日に向けて準備を頑張りました。最後に手作りのメダルのプレゼントを渡しました。

<子どもたちの声>

- ・うまくできたのは、れんしゅうをいっぱいしたからだとおもった。みんなのえがおがみられてうれしかった。(TMさん)
- ・大きいこえでゆっくりこころをこめていいました。ほいくえんの子たちがいいしせいでしずかにきいてくれて、すごくうれしかったです。クラスみんなでれんしゅうをすごくしたから、せいこうしてうれしかったです。(YRさん)
- ・ほいくえんの子たちがよろこんでくれたから、うれしかった。れんしゅうはたいへんだったけど、たのしかった。みんなのこころが一つになった。(KYさん)



【ボランティア感謝の会】

毎朝登校時に見守りをしてくださっている安全ボランティアの方に感謝する会を行いました。全校児童が心を込めて書いたお礼の手紙を渡しました。ボランティアさんからは「みなさんの挨拶に元気をもらっている」と言っていました。



【花育 (6年生)】

地域の生花店の協力により6年生が「花育」の取組をしました。卒業を前にお世話になっている家族に感謝のメッセージを添えて、お花のプレゼントをしました。お家の方が喜んでくださり、子どもたちにも笑顔の花が咲きました。



【珠算教室 (3・4年生)】

外部講師をお招きし、珠算教室を行いました。コロナ禍のためリモートでの授業でしたが、とても分かりやすく、子どもたちからは、「またやりたい」「そろばんを習いたい」といった声が上がりました。楽しく計算ができました。



【いのちの授業 (5年生)】

半田病院の医師・看護師の方を講師に行いました。聴診器で自分の心臓の音を聞き、かけがえのない命の重みを実感することができました。



【あいさつ運動 (児童会)】

児童会役員の子どもたちが昇降口で、登校してくる子どもたちに「おはようございます」と挨拶をしました。挨拶をすると、みんな笑顔になりました。



【エコキャップ運動】

エコキャップ運動で集まったペットボトルキャップです。これらはJCV(世界の子どもたちにワクチンを)に寄付されます。ご協力に感謝いたします。